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市長の要請で始まったこの協議会は、市長辞任により取りまとめに至らぬまま

終了することになった。この協議会について、最後に思うところを述べておき

たい。 

 

庁舎建設を先延ばしにして、これまで議論してきた内容を全員でおさらいした

のがこの協議会であった。各会派の意見は様々で、同じ方向性でまとまる見通

しがまるで持てなかった。 

 

コストカットについて、資材価格の変動など不確定要素がある中で、設計変更

等で削減が可能なのか、確かな数字を出すことは大変難しい。また、誰も専門

家がいない中では、推測に基づく議論になり意味がないとも感じた。 

 

協議会の設置を要請した市長に最も責任があると認識しているが、議会にも市

民から厳しい目が向けられていることを自覚し、早期着工に向けて全議員が力



を合わせ取り組むべきである。 


